



DE . Gebrauchsanweisung

Anwendung: Tischhalterung für Lichterkette cherry bubbls für den Außenbereich

Material: Stahl pulverbeschichtet

Technische Daten

Funktionales Zubehör für cherry bubbls powerbank (Art.-Nr. 93850) + cherry bubbls plug (Art.-Nr. 93852)
Installation: empfohlene Tischbreite 2 - 4,5 m;
Tischplattenstärke 20 - 50 mm
Gewicht: 5,1 kg

EN . instructions for use

application: table mount for light chain cherry bubbls for outside use

material: steel powder-coated

technical information

functional accessory for cherry bubbls powerbank (item no. 93850) + cherry bubbls plug (item no. 93852)
installation: recommended table width 2 - 4,5 m; table top thickness 20 - 50 mm
weight: 5,1 kg

Hinweis: Das Produkt darf nicht mit stark sauren oder alkalischen Böden, oder anderen aggressiven Substanzen, Chemikalien oder Düngemitteln in Kontakt kommen.

Sicherheit: Für Installation und Betrieb von elektrischen Geräten sind die nationalen Sicherheitsvorschriften zu berücksichtigen. Für Schäden, die durch nicht sachgemäße Montage oder Einsatz des Produktes entstehen, wird keine Haftung übernommen. Bei nachträglichen Änderungen am Produkt erlischt die Gewährleistung.

Montageanleitung

1. Die Tischhalterung mit aufrechtem Stahlprofil an vorgesehene Position auf Tischplatte aufschieben (Bild 1).
2. Die Halterung am Stahlprofil gut festhalten und die beiden unterseitig eingesetzten Schrauben so fest anziehen, dass die Halterung nicht verrutschen kann (Bild 2). Die Schrauben nicht zu festschrauben, um Tischplatte nicht zu beschädigen.
3. Die zweite Tischhalterung auf der gegenüberliegenden Tischseite wie unter Punkt 1. + 2. befestigen.
4. Im Lieferumfang der cherry bubbls canes ist ein 6 Meter langes Nylonband mit zwei Seilklemmen enthalten. Die gewünschte spätere Länge des Nylonbandes mit Hilfe der Seilklemmen einstellen, dazu die Seilklemmen an der finalen Position am Nylonband festschrauben. Diese anschließend in die dafür vorgesehene Öffnung am oberen Profilende von beiden Tischhalterungen einrasten lassen (Bild 3).
5. Von der separaten Lichterkette cherry bubbls den dazugehörigen Driver abschrauben. Bei der cherry bubbls powerbank wird die Powerbank bereits lose mitgeliefert.
6. Tischseite festlegen, an der die Halterung für Powerbank bzw. Driver positioniert werden soll. An dieser Tischseite die Zuleitung der Lichterkette mit dem offenen Stecker von oben bis unten durch Stahlprofil führen (Bild 4). Der Stecker mit dem Kabel muss unten ca. 15 cm heraushängen (Bild 5). Am oberen Profilende muss das Kabel in der Öffnung fixiert werden (Bild 6).
7. Die Lichterkette bis zur gegenüberliegenden Tischseite über das Nylonband hängen und den Karabinerhaken der Lichterkette über das obere Profilende der Tischhalterung in das Stahlprofil hängen und in der Öffnung fixieren (Bild 7). Die cherry bubbls **locker und nicht straff gespannt und unter Zug aufhängen**. Berücksichtigen Sie bitte die der Lichterkette cherry bubbls beigelegte Gebrauchsanweisung.
8. Auf der Tischseite mit dem Stecker der cherry bubbls die separate Halterung für Powerbank bzw. Driver mit der Öffnung nach außen nahe der Tischhalterung von unten festschrauben (Bild 8).
9. Driver bzw. Powerbank der Lichterkette cherry bubbls an den offenen Stecker schrauben und Driver bzw. Powerbank in die Halterung der cherry bubbls canes legen.

Pflege: Produkt regelmäßig von Schmutz und Ablagerungen säubern. Es dürfen keine Hochdruckreiniger zu Reinigungsarbeiten verwendet werden. Beachten Sie auch die Pflegehinweise unter www.IP44.de.

Bewahren Sie diese Gebrauchsanweisung gut auf.

IP44.DE behält sich spätere technische Änderungen vor.

note: The product may not come into contact with highly acidic or alkaline soils, or with other aggressive substances, chemicals or fertilizers.

safety: The national safety regulations must be observed for the installation and operation of electrical appliances. We assume no accountability for damages which are a result of non-appropriate mounting or application of the product. Modifications on the product will result in loss of warranty.

installation instructions

1. Slide the table mount with upright steel profile to the intended position on the table top (picture 1).
2. Hold the bracket firmly on the steel profile and tighten the two screws inserted on the underside so that the bracket cannot slip (picture 2). Do not overtighten the screws to avoid damaging the table top.
3. Attach the second table mount to the opposite side of the table as described under point 1 + 2.
4. The cherry bubbls canes comes with a 6 metres long nylon thread with two rope clamps. Use the rope clamps to adjust the desired length of the nylon thread, screwing the rope clamps to the final position on the nylon thread. Then snap them into the opening provided at the top end of the profile of both table mounts (picture 3).
5. Screw off the related driver from the separate light chain cherry bubbls. The cherry bubbls powerbank is already supplied with a loose powerbank.
6. Specify the table side where the holder for the powerbank or driver is to be positioned. On this table side, the supply cable of the light chain with open plug will be routed through the steel profile from top to bottom (picture 4). The plug with cable must hang out approx. 15 cm to the bottom (picture 5). The cable must be fixed in the opening at the top end of the profile (picture 6).
7. Hang the light chain over the nylon thread up to the opposite table side and hang the snap hook of the light chain over the top end of the profile of the table holder into the steel profile and fix it inside the opening (picture 7). Hang up the light chain **loosely and not tightly stretched and under tension**. Please consider the instructions for use enclosed with the light chain cherry bubbls.
8. Screw tight from underneath the separate holder for the powerbank or driver on the table side with the plug of the cherry bubbls. The opening of the holder is facing outwards and close to the table mount (picture 8).
9. Screw driver or powerbank of the light chain cherry bubbls to the open plug and place the driver or powerbank in the holder of the cherry bubbls canes.

caring: Regularly clean product from dirt and deposits. Do not use a high pressure cleaner for cleaning. Please note care instructions at www.IP44.de.

Keep these instructions for use in a safe place.

IP44.DE reserves the right to make subsequent technical changes.